

Más allá de la muerte

JUAN DE DIOS ARIETI

Estudiante de 3º semestre de la Licenciatura en Letras Hispánicas, UAA

La muerte que devora con justicia a aquellos que gozan de mansiones henchidas de dinero, opulentos lujos, atuendos elegantes, finas joyas y ambiciones insaciables, así como lo hace con aquellos que no poseen más que un hogar humilde, sencilla vestimenta y tímidos anhelos, sin más adornos que los que la naturaleza les ha brindado desde el nacimiento.

La muerte que igualmente bebe el fresco néctar de los años fuertes y lozanos, lo mismo que el añejo vino de la edad más frágil y extenuada.

Esa muerte que marchita los gráciles lirios de la apariencia por más alta que llegue a ser su hermosa gracia.

No podrá devorar la riqueza del corazón virtuoso, ni beber del mar del alma sabia, ni marchitar la belleza del espíritu amoroso.